

ASOCIACIONES**LOS CIRCULOS JOSE ANTONIO NO
CONSTITUIRAN NINGUNA ASO-
CIACION**

Solis Ruiz se reunió, en Barcelona, con diversos representantes de asociaciones políticas

Madrid. (De nuestra Redacción.) No constituir, patrocinar ni apoyar ninguna asociación política que no lleve como denominación Falange Española de las J. O. N. S., ni en la cual se integren todos los falangistas sin distinción y todos los españoles que piensen que la doctrina nacionalsindicalista tiene soluciones válidas para los problemas de España, ha sido el acuerdo más importante adoptado en la Asamblea Nacional de los Círculos José Antonio, celebrada el pasado domingo en Madrid, presidida por Diego Márquez Horrillo.

REGULACION DEL ESTATUTO.—Otro de los acuerdos fue el de «ratificar nuestra postura, en el sentido de pedir una regulación del derecho de asociaciones políticas que, basándose en el derecho reconocido por el artículo 16 del Fuero de los Españoles, reconozca a estas asociaciones plena autonomía, completa competencia electoral y total independencia de las organizaciones del Movimiento».

Según la nota oficial hecha pública tras la reunión, la Asamblea Nacional de los Círculos tomó las decisiones anteriormente citadas, en orden a que «la decisión del Consejo Nacional del Movimiento, negando la posibilidad de dar vida legal a Falange Española de las J. O. N. S. como asociación política, nos sitúa en la alternativa de renunciar a nuestra propia identidad o de quedar fuera del marco del Estatuto de Asociaciones.

CONDENA DEL TERRORISMO.—Por otra parte, en la misma nota oficial, los Círculos condenan enérgicamente todas las posturas extremas. «Entendemos que en política no es lícito actuar con violencia en las personas o en las cosas, sobre todo cuando la situación general de España no es la de desesperación o de catástrofe. Por ello, repudiamos el terrorismo que, en estos días, está sembrando de dolor y luto no sólo a las familias de unos hombres que no hacen otra cosa que cumplir con su deber, sino a toda la España honrada, que no comprende este odio y esta amenaza». También condenan «las cobardes agresiones que una Europa podrida viene perpetrando contra España. No es Rusia —continúa la nota— la que orquesta estas agresiones, sino los Estados capitalistas liberales, democráticos y cristianos de una Europa caduca, que utilizan a sus domesticados partidos marxistas como carne de cañón, los que están intentando que España sea escenario de otra guerra civil».

ASAMBLEA POSITIVA.—Al término de la Asamblea, Diego Márquez Horrillo manifestaba a un redactor de ABC que la misma había sido positiva, ya que quedaba clarificada perfectamente la posición de los Círculos. Dijo, asimismo, que el próximo futuro de los mismos estaba condicionado, naturalmente, por el futuro próximo del país, pero que «las posibilidades siguen siendo las de antes. Pienso que antes de seis meses habremos conseguido llegar a contar con doscientos Círculos José Antonio». Dijo también que entre los primeros proyectos están los de reorganizar Falange Española de las J. O. N. S., así como potenciar a los Círculos económicamente. Se refirió, asimismo, a que el marco asociacionista es estrecho, y que a finales de mes la Junta Nacional de Mandos se reunirá para organizar la campaña de actividad para el próximo curso.